

Ressort: Entertainment

Verletzter ARD-Reporter wieder in Deutschland

Stuttgart, 01.04.2013, 18:49 Uhr

GDN - Der ARD-Reporter Jörg Armbruster, der in Syrien schwer verletzt worden ist, befindet sich wieder in Deutschland. Nach Angaben des SWR wurde der 65-Jährige am Montagnachmittag aus der Türkei nach Stuttgart geflogen.

Dort befindet er sich nun weiterhin in medizinischer Behandlung. Armbruster war in der vergangenen Woche während der Dreharbeiten für einen Dokumentarfilm mit dem Titel "Zwischen Krieg und Frieden - Der neue Nahe Osten" bei einem Schusswechsel schwer verletzt worden und musste in Syrien notoperiert werden. Im Anschluss wurde er in einem türkischen Krankenhaus weiter behandelt. Der mit Armbruster reisende SWR-Hörfunkreporter Martin Durm blieb unverletzt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-11008/verletzter-ard-reporter-wieder-in-deutschland.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619